

Entonces, lo que llamas problemas, son importantes; Son importantes hasta el día en que dejan de serlo. Y el día en que ya no importen es el día en que tú mismo logres destruir sus causas y razones. Y la destrucción de los problemas está totalmente ligada a tu fuerza de voluntad, a tu capacidad de hacer descender la energía de tu fuerza de voluntad al plano material de tu vida.

Y lo que es más oculto en la nueva instrucción es que la voluntad del hombre no es lo que era en el pasado. En el pasado, en la raza antigua, la voluntad del hombre era el producto directo de su deseo egoísta, mientras que en el futuro, la voluntad del hombre es el producto del conflicto entre su sufrimiento y la voluntad del Espíritu que establece las condiciones del sufrimiento.

Y cuando el hombre ha sufrido lo suficiente como para darse cuenta, dentro de sí mismo, del límite o de la necesidad de un límite a este sufrimiento, hace descender dentro de sí mismo esta energía que se convierte en su propia voluntad y en ese momento, el hombre se beneficia de la voluntad del Espíritu y es en ese momento que puede destruir todas las condiciones que en el pasado sirvieron para crear problemas dentro de él.

Te aconsejo que todos los problemas de tu vida son creados en todos sus aspectos, en todas sus condiciones, por la Inteligencia Superior dentro de ti. Por tu evolución, por el Hombre del mañana, este juego debe parar; la Inteligencia dentro de él, la voluntad cuyo poder no conoce, debe equilibrarse, para que en algún momento, en su vida creciente, en su vida de conciencia, llegue a reducir a cero el poder del Espíritu sobre su mente.

Y cuando el hombre tiene suficiente poder voluntario, fuerza de voluntad real, es capaz de reducir el poder del Espíritu sobre su mente a cero, y es entonces cuando el hombre se convierte en Superman.

En el marco de esta explicación, podemos mirar el fenómeno de los problemas, llevándolo a una escala superior de comprensión, en el sentido de que podemos eliminar de esta experiencia, el factor azar, instruirnos en el hecho de que en esta experiencia, lo que nos faltaba era la inteligencia producida por el sufrimiento que nos impedía vivir nuestra voluntad real, porque, una vez más, nuestra voluntad no había sido el producto del conflicto entre el Espíritu y el yo.

Y esta instrucción, que el Hombre está recibiendo hoy, es totalmente nueva en el planeta Tierra, porque nunca antes un Hombre ha podido, ni querido, ni deseado, en el marco de ningún mandato como iniciado en el planeta, destruir totalmente el poder del Espíritu sobre la emoción de la mente del Hombre.

Y fue en esta experiencia que se decidió que, para liberarse de la emoción del espíritu del Hombre, el Hombre tenía que someterse permanentemente al yugo del Espíritu, para transmutar, a través de la fusión, la emoción del espíritu. Y cuando la emoción del espíritu se transmutó, el hombre ya no era mortal, sino inmortal. Y cuando el hombre está en el reino de lo inmortal, ya no está sujeto a las leyes del Espíritu, porque él mismo es Espíritu en la materia.

La importancia de entender que los problemas, un día en tu vida, deben ser totalmente detenidos, neutralizados, destruidos, impedidos de echar raíces.

Y en la expresión constante de vuestra experiencia cotidiana, donde surgen problemas, a diestra y siniestra, en relación con una civilización inconsciente, los Hombres inconscientes, hay para el Espíritu un terreno muy vasto en el que vosotros, como individuos, poseyendo también una mente, poseyendo también una voluntad, poseyendo también amor e inteligencia, estáis forzados en algún momento a daros cuenta de que el poder de arriba debe descender a los subplanos de la realidad y romperse de una vez por todas. Todo, en definitiva, las cadenas del karma.

El hombre no debe sufrir más, el hombre no sufrirá más, pero el hombre, que no sufrirá más, sufrirá de antemano en el conflicto que debe existir entre él y el

Espíritu. Y es esta manifestación, en su realidad cotidiana, que experimentará lo que yo sé.

Y aquellos que han experimentado lo que yo sé, han entendido lo que yo sé y se han dado cuenta de que lo que han entendido es perfecto. Porque el Hombre de mañana ya no es de la quinta raza, y las leyes del Espíritu que se aplicaban a la quinta raza ya no se aplicarán a él. Por lo tanto, el Hombre del mañana debe entender la vida de una manera totalmente diferente a la del Viejo Hombre.

Y cuando digo que el Hombre del mañana debe entender la vida de una manera totalmente diferente, totalmente nueva de la del Viejo Hombre, quiero decir exactamente esto. De modo que en el aprendizaje, en la transición, el Hombre de hoy debe aprender a no mirar hacia atrás, o en términos diferentes, el Hombre de mañana debe aprender a no mirar hacia atrás al Viejo Hombre.

El hombre de mañana debe aprender a vivir la vida de mañana, hoy, y ya no vivir su vida, hoy, basada en las disposiciones que tenía ayer. Y esta condición es absoluta y será vivida por el Hombre del mañana. Y los Hombres del mañana, que habrán vivido estas condiciones y comprendido las leyes de estas nuevas condiciones, tendrán el poder de inmortalizar su materia material.

Si tienes la visión para destruirlos, ya tienes la visión para trascenderlos. Si ya tienes la visión de destruirlos, tienes la visión de trascender tu propia naturaleza. Pero primero debes hacerlo interiormente, porque esta visión no es una visión psicológica, esta visión es una poderosa realización dentro de ti, egocéntrica dentro de ti mismo, que resulta del hecho de que, en algún momento de tu vida, te has dado cuenta de lo absurdo de la vieja vida.

Y una vez que te hayas dado cuenta de lo absurdo de la vieja forma de vida, estarás como yo, solo, solitario, ligado solo en Espíritu con aquellos que tienen el mismo Espíritu, y listo para cualquier eventualidad, es decir, listo para recibir cualquier vibración, que debe despertar en uno mismo la energía necesaria para hacer contacto y trabajar con las fuerzas de lo invisible.

Así que los problemas de hoy, los problemas de todos los días, son mucho, mucho más grandes de lo que te puedes imaginar, pero son grandes si no conoces las nuevas leyes.

Si no conoces las nuevas leyes que ya no importan, no importan, son simplemente un yugo, una molestia, con las que vivirás por el resto de tu vida.

Pero si conoces las nuevas leyes y aplicas las nuevas leyes, destruirás la forma en que la vida se ha construido a tu alrededor y, poco a poco, comenzarás a vivir una vida totalmente nueva, no digo nueva, porque hay una diferencia entre una nueva vida y una nueva vida. Una nueva vida es aquella que ha sido cambiada en la vida anterior. Una nueva vida es una vida que no tiene nada que ver con la vida anterior.

Y cuando el hombre vive una vida completamente nueva, es incapaz de suscribirse a la nueva vida, porque la ilusión de la diferencia de forma entre las dos es tan grande como la vida vieja, para la nueva vida.

Pero cuando el hombre vive la nueva vida, está totalmente en otro tiempo, y no tiene derecho a nada más que a sí mismo.

Y cuando el hombre se da cuenta de que no tiene derecho a nada más que a sí mismo, se da cuenta de las condiciones absolutas de la nueva vida, y no es a través de la inteligencia y el intelecto que puede vivir esta vida y comprenderla, es a través de la vibración dentro de él, que organiza su mente, sus emociones, su vida y su material.

Una vida completamente nueva es una vida completamente nueva, es una vida que no te pertenece, es una vida que es el proceso, que es el resultado, que es la manifestación, de la Energía dentro de ti, determinada por el poder dentro de ti

para recibirla. En la nueva vida, el ego no se ve, o se ve cada vez menos; En la nueva vida, la personalidad no se siente, o se siente cada vez menos; en la flamante nueva vida, solo existe el alma en armonía vibratoria con el ego, que está en armonía vibratoria con la personalidad, de modo que se forma un eje, y por este eje pasa la Energía de la corriente de rayo a la que estás asignado, y es a partir de esta Energía que vives; es esta Energía de la que te alimentas; es esta Energía la que usas para descender a la materia, el Espíritu de Dios.

Y cuando en la nueva vida, el Hombre desciende a la materia, el Espíritu de Dios: cualquier espíritu que esté en contra de él, y cualquier espíritu que esté en contra de la Luz de este Espíritu, no puede penetrar en el espacio donde este Hombre evoluciona y progresa, porque este espacio es inviolable, porque este espacio es Luz.

Así que les estoy explicando cosas sencillas y cotidianas: estoy hablando de problemas, y estoy tratando de hacerles comprender la importancia de los problemas, para darles una perspectiva que no es humana, sino el resultado de una conciencia total de la realidad de la ley del Espíritu.

Cuando digo, poner el hacha significa destruir la causa del sufrimiento, es una forma de expresar esta ley, pero muchos, desde el principio por falta de experiencia, han metido el hacha y se han cortado el dedo, pero eso es parte de la experiencia, y con la experiencia se aprende a meter el hacha y no cortar los dedos a nadie.

La conciencia es creativa, no destructiva; La conciencia es armonía. Los problemas cotidianos, tus problemas, son ilusiones, creadas por la mente dentro de ti, para hacerte tropezar en la corriente de tus emociones, y como truchas, pasas tu tiempo saltando de un lado a otro.

Cuando digo que el hombre de mañana no se pertenecerá a sí mismo, estoy diciendo una de las verdades más grandes desconocidas para el hombre antiguo. El Hombre del Mañana no se pertenecerá a sí mismo, y ya en tu experiencia, has tenido momentos en los que has sentido que no te perteneces a ti mismo, y esta conciencia es muy grande y se está haciendo cada vez más grande.

Y es cuando ya no nos pertenecemos a nosotros mismos que nos sentimos bien con nosotros mismos; Mientras nos pertenezcamos a nosotros mismos, estamos clavados en nuestra piel, pero cuando ya no nos pertenecemos a nosotros mismos, nos sentimos bien con nosotros mismos. Pero el ego no quiere eso, porque el ego necesita pertenecer para estar seguro de que existe en la mente, de que siente en las emociones, de que vive en lo material; El ego necesita estar seguro de que está vivo. La esposa necesita estar segura de que su esposo la ama, el hombre necesita estar seguro de que su esposa es fiel; Tenemos que estar seguros, pero esta seguridad es efímera.

Pero cuando dos seres viven en la vida y uno no se pertenece a sí mismo y el otro no se pertenece a sí mismo, ninguno pertenece al otro, y cuando un hombre ya no pertenece a su esposa y su esposa ya no le pertenece a él, ya no tiene los sufrimientos de la posesión. Cuando los hijos ya no nos pertenecen, ya no sufrimos los dolores de la posesión.

Lo que digo está en la vibración, no en un modo psicológico de comprensión. Lo que es difícil de transmitir con palabras es la realidad de la vibración. Lo que es fácil de transmitir en palabras es la forma.

Es por eso que nunca es lo que digo lo que quiero decir, es lo que no puedo decir lo que quiero decir, pero tengo el poder de decirlo, porque tengo el poder de la vibración. Así que espera a que la vibración entienda la palabra que lo contiene antes de saltar a la forma y romper tu pico y convertirte en un recortador.

Todo se puede decir, incluso lo que no se puede entender, solo es cuestión de decirlo de cierta manera. Y les deseo a todos, un día, que ya no se pertenezcan

a sí mismos, que ya no se sientan, que ya no se vean, que ya no sepan cuál es su \"yo\", que ya no sepan cuál es su \"ego\", les deseo todo eso. Pero hasta que llegue ese día, sepan que se están moviendo gradualmente hacia él. Y todo lo que te cuente a lo largo de los años te servirá para que comprendas cada vez mejor los matices de esta realidad.

Tenemos la impresión, Hombres de la Tierra, de que en cualquier momento de nuestras vidas podemos situarnos en algún lugar de nuestras vidas, que esta impresión es tan fuerte que crea, dentro de nosotros, una energía, una emoción, y esta emoción nos aprisiona automáticamente. El hombre se aprisiona todos los días, por las mejores razones del mundo; afortunadamente, contrariamente a lo que decía Sócrates, el hombre no puede conocerse a sí mismo. Maravillosa, la filosofía del hombre; maravillosas, las filosofías, porque han logrado dar al hombre la esperanza de lo que debe llegar a ser, sin darle las herramientas para llegar a él.

La filosofía está bien, porque te extrae un diente para darte otro, pero la conciencia es aún más fina, porque extrae los dos dientes y no te queda ninguno.

Así que para el final del período, me gustaría explicar cómo el hombre se daña a sí mismo sin darse cuenta.

En primer lugar, el hombre se perjudica a sí mismo, porque trata de comprenderse a sí mismo. Al tratar de comprenderse a sí mismo, trata de encontrar trucos para comprenderse a sí mismo, y al descubrir trucos para comprenderse a sí mismo, se empantana en su comprensión de sí mismo, de modo que nunca logra comprenderse a sí mismo.

La autocomprensión es un esfuerzo lógico por parte del hombre; es un esfuerzo que se valora en las escuelas del hombre; es un esfuerzo que se considera digno de alabanza en la sociedad del hombre, pero en la realidad del hombre, es un esfuerzo imposible. Es un esfuerzo que conduce constantemente al fracaso parcial, porque el hombre, al tratar de comprenderse a sí mismo, se ve obligado en el proceso a desinformarse, y al desinformarse, crea otra ilusión de sí mismo, y así sucesivamente.

Para que el Hombre se conozca a sí mismo, debe aprender a no devanarse los sesos consigo mismo, y cuando ha aprendido esto, comienza a reaccionar contra sí mismo, porque comienza a ver que donde antes intentaba comprenderse a sí mismo, no podía; Ahora, al no devanarse los sesos a sí mismo, comienza a verse a sí mismo en su ignorancia.

Y poco a poco, al no devanarse los sesos consigo mismo, se ve cada vez más en su ignorancia, y con el tiempo comienza a darse cuenta de lo que le falta; Pero en ese momento, si se toma en serio lo que le falta, vuelve a empezar el mismo juego, pero en una etapa posterior de su búsqueda personal.

En la nueva fórmula del hombre, debe aprender a no devanarse los sesos a sí mismo, sino a vivir su vida y observar que todo lo que hace es parte de la experiencia que debe ser vivida para cambiar sus vibraciones. Si se da cuenta, si es consciente del otro lado del muro, que tiene un efecto en su vida cotidiana, en ese momento no intentará devanarse los sesos, vivirá sus estupideces, sus errores, y estos errores disminuirán gradualmente.

Voy a tomar el ejemplo de la señora de la esquina de atrás, la señora X., la Sra. X es un tipo de mujer muy emocional. Una mujer que durante mucho tiempo ha buscado mejorar su condición, mejorar su condición interior, comprender su situación interior.

Buscó diferentes formas de llegar allí, pero debido a que su emoción era tan poderosa, cada vez que avanzaba, sentía que se movía hacia atrás, porque cada vez que avanzaba, sentía que no había avanzado en absoluto.

Y, sin embargo, cada vez que avanzamos, avanzamos; Nunca retrocedemos en la vida, eso es una ilusión del ego. Siempre avanzamos en la vida, pero lo que pasa es que no avanzamos tan rápido como nos gustaría; No avanzamos tan rápido como la otra persona que creemos que avanza, y luego no avanza más rápido que el resto de nosotros, de todos modos; Así que los demás siempre avanzan más rápido que el resto de nosotros, y el resto de nosotros siempre avanzamos más lento que los demás, eso es una ilusión del ego.

Así que la señora avanza, solo que a su propio ritmo, el ritmo que posiblemente sea mejor para ella, el ritmo que sea mejor para su equilibrio emocional, para su equilibrio mental. No se trata de ir tan rápido que se te rompa el espíritu, se trata simplemente de seguir adelante.

Así que si, para ti, avanzar tiene un ritmo determinado, eso no quiere decir que, para ti, avanzar sea más lento que para otra persona, porque lo que denota, o lo que mide el ritmo de progreso, no es la velocidad con la que pasas de un estado a otro, sino la capacidad que tienes de ser feliz, de sentirte bien contigo mismo. Cuanto más a menudo te sientas bien contigo mismo, cuanto más avances, cuanto más a menudo te sientas bien contigo mismo, más avanzarás. Y aquí está la regla general: cuanto más te sientas bien contigo mismo, más lejos llegarás. En otras palabras, cuanto más te sientas bien contigo mismo, más lejos habrás llegado.

Y es esencial que el hombre entienda que ya no debe buscar conocerse a sí mismo. Es una gran revolución en el pensamiento del hombre. Es un giro de 180 grados, que lo lleva a verse a sí mismo de una manera totalmente diferente a la forma en que se veía antes.

Antes, se veía a sí mismo con un esfuerzo personal de transformarse que nunca conducía a nada, y ahora tiene que verse a sí mismo sin un esfuerzo personal de transformarse que le lleve a algo: esta es la clave de la nueva instrucción.

Un hombre que entiende que no tiene que devanarse los sesos ya es un hombre sabio. Es sabio porque ya ha dejado de lado la gran aventura del ego por la búsqueda de sí mismo, que es una aventura intelectual del ego, preconizada por los antiguos e inscrita en la lista de la filosofía del hombre por Sócrates, los griegos. No tengo nada en contra de los griegos, pero ellos estuvieron en el origen del desarrollo intelectual y filosófico del hombre occidental; Sirvió a su causa, pero hoy la causa está perdida.

El hombre debe volver a ser un atlante, pero un atlante con un cuerpo mental desarrollado. Y una vez que hemos entendido firmemente esto: no castigarnos, empezamos a respirar. Es tan simple, es estúpido, pero el punto era saber.

Miras los grandes inventos de la humanidad y siempre dices: era cuestión de saber... Siempre es lo mismo. Y en todas las áreas de la experiencia humana, siempre se trata de saber.

Pero, ¿de dónde viene?

Siempre viene de arriba, y no lo sabes hasta que llega el momento; Ahora es el momento, y pasa rápido.

Una de las mayores recompensas del ego en el plano material es darse cuenta de que todo lo que antes lo confundía ya no puede confundirlo. Algunos pueden comprender desde adentro, porque cuando el ego es lo suficientemente consciente, en su experiencia y lo suficientemente sensible en sus experiencias, para comprender la simplicidad del Espíritu, es capaz, a partir de ese momento, de cambiar totalmente su concepción de la vida y conocer de una manera totalmente diferente. Donde vio el defecto, ve la calidad, y donde vio la calidad, no ve nada.

Vuelvo a esto: donde vio el defecto, ve calidad, y donde vio calidad, no ve nada, porque hay una progresión del defecto a la calidad, a la neutralidad. Y

algunos de ustedes también lo entienden.

Y cuando el ego ha tenido éxito en matar la ilusión del defecto, está listo para comprender la ilusión de la cualidad, y ya está en camino a la autoneutralidad, y en ese momento ya no se molesta consigo mismo. Allí, comienza a darse cuenta de que es inteligente, pero no se da cuenta de que es inteligente a través de su orgullo espiritual, sino que se da cuenta de que es inteligente a través de su conciencia supramental.

Y entonces, empieza a estar seguro de que es inteligente, entonces un ego que empieza a estar seguro de que es inteligente, empieza a ser muy inteligente; hay algunos que entienden lo que quiero decir.

Es esencial que el ego experimente esta realización para, de una vez por todas, terminar la búsqueda de sí mismo, porque buscarse a sí mismo es sufrimiento, y es tan simple saber que no tienes que buscarte a ti mismo, que simplemente tienes que vivir lo que eres, y ver que lo que eres está en proceso de transmutación. de transformación.

Una vez que lo ves, tienes la prueba de que lo que fuiste, en tu búsqueda interior, fue esencial para lo que eres hoy en tu desarrollo posterior. Así como algunos de ustedes en el pasado se veían a sí mismos como torcidos, hoy se sienten cada vez más erguidos.

Entonces, ¿qué pasa entonces? El ego, a quien se le da tal instrucción al comienzo de la experiencia, es presa del estudio de la verdad de esta instrucción:

¿Será que soy tan inteligente? ¿Es posible ser tan inteligente? ¿Es posible sentirse como si estuvieras en un agujero? ¿Es posible sentir que tienes razón y luego tienes razón?

La otra pregunta, de repente está mal, de repente es temporal, de repente es una ilusión, de repente es una sugerencia.

De modo que el ego es presa de ambas preguntas; Al final no hay duda; Es lo que es, y la única regla de medición de lo que es es sentirse bien contigo mismo. Pero se trataba de saber esto, y el ego no puede saberlo por sí mismo, porque el ego está buscando una medida, una herramienta, para mejorarse mucho a sí mismo o la calidad de su personalidad, y el ego no puede encontrarla por sí mismo porque el ego está sujeto a la ley de la mentira, contra viento y marea, en relación consigo mismo por el hecho de que piensa, o en relación con otro nivel que solo busca poner un rayo en sus ruedas, hacerlo evolucionar.

Así que el ego se ve obligado a acceder a otro ego, que tiene la prerrogativa del poder, la ciencia de saber lo que sabe. Y este otro ego, que tiene esta prerrogativa, puede, por vibración, generar suficiente energía en el ego receptivo, para que éste sea incapaz de rechazar, por la razón, esta nueva formulación de la conciencia supramental.

Es por eso que, a menudo, cuando les hablo, sus pensamientos dejan de estar activos y reciben lo que les digo en un vacío mental. Y cuando el ego se pregunta por qué está vacío en la mente, por qué no puede hacer preguntas, por qué no se le ocurre nada, cuando antes, dos horas antes, tenía muchas preguntas que le venían a la mente, la respuesta está ahí.

La vibración neutraliza el cuerpo mental en el receptor, y entonces el trabajo comienza, y el ego finalmente puede comenzar a trastornar totalmente lo que había estado tratando de regular previamente, durante años, es decir, su propia situación personal, pero lo trastorna al no hacer nada y simplemente recibir la Energía.

Si buscamos mejorarnos a nosotros mismos, es a través del ego; Si buscamos espiritualizarnos, es a través del ego; Si buscamos entendernos a nosotros

mismos, es a través del ego.

Si aprendes a no buscar nada, a vivir tu vida en las condiciones que te convienen, entonces el ego mismo se convierte en el reflector de lo que será mañana. Y lo que refleja hoy es captado por la conciencia y retransmitido mañana, en un mes, en dos meses, en otra vibración que el ego recibirá y que lo convertirá en otro ego o en un ego más sutil, en un ego más consciente, en un ego más equilibrado, en un ego más sabio, en un ego más estable.

Si yo te digo: tómate como eres, y estoy hablando con el Sr. X, tómate como eres. Tu inconsciencia te impide conocer tu verdadera grandeza. Si hay otros en el mundo que pueden ver tu verdadera grandeza, entonces no tienes que preocuparte por ti mismo, solo tienes que ir en la dirección de ti mismo.